

こころ明るくたゆまぬ努力

令和2年5月1日(金) 第3号

◆ステイ・ホーム週間、いかがお過ごしですか

再び臨時休校期間が延長されましたが、世の中は新緑の季節となり大変過ごしやすい毎日となりました。皆様、お元気でお過ごしでしょうか。とはいえ、このゴールデンウィークにいかに人との接触を我慢するかが今後のコロナウイルス感染症拡大状況に反映されると聞き、何とも切ない思いです。

◆臨時休校状態3ヶ月目へ

昨年度3月2日から始まった臨時休校は3ヶ月目に入ります。近頃のニュースでは、高等学校のインターハイ中止に続いて全国中学校体育大会(全中)の中止が発表されました。この大会はご存知のように、7月から始まる市内総合体育大会の最上位の大会です。市内大会、東三大会、県大会はどうなるのでしょうか。また、休校が続いた分の授業時間数確保のため夏休みがある程度短縮されるというニュースもあります。実際、夏休みはどうなってしまうのでしょうか。授業日となった場合、給食はあるのでしょうか・・・等々。現時点においては様々なことが未だ不確定で気をもむばかりです。ゴールデンウィーク開けに市から決定事項が発表されるようですので、しばらくお待ち下さい。

◆5月11日(月)～13日(水)新しい課題をポストインします

来たるべき学校再開時に授業内容がスムーズに理解できるよう、予習的な内容の課題を配付します。教科書を使ってできる課題が主ですが実技的な内容もあります。各教科担任が、ただ今愛を込めて作成中の課題(9教科あります!)ですので、子ども達がこれに応えて毎日を充実させて過ごしてくれることを願っています。

先日メール配信でお知らせしましたが、市が4月20日から「とよはしっこ Eラーニング」の運用を始めています。現在は3月分の5教科の学習内容がアップされていますが5月に更新するそうです。スマートフォンからも見る事ができます。可能でしたらご活用ください。

◆前芝中学校ホームページのカウンター20,000人超

臨時休校になって良かった点があるとすれば、それは本校ホームページの閲覧回数が激増したことです。昨年度に臨時休校となった直後の3月3日のカウント数は18438、本日は20293です。これからもいろいろな情報を発信していきますので、どうぞよろしく申し上げます。

